

## Rapport Moral 2017-2018

Mesdames, Messieurs chers (e) adhérents (es)

Avant de commencer cette assemblée générale, j'aimerais que l'on ait une pensée pour les personnes qui nous ont quittées :

- M. LABASSEE notre ancien expert-comptable qui a fait un excellent travail pour notre association nous a quitté précipitamment, peu de temps après avoir pris sa retraite.
- Notre ami, Marcel BLONDEAU qui a été de nombreuses années à la tête de la section pétanque et membre du bureau de l'uspecq pendant plus de 10 ans.

Je souhaiterai également nommer les nouveaux présidents et trésoriers élus lors des AG des sections :

- Basket : Sophie LIGUORI, Présidente
- Danse : Delphine BURGUES, Présidente  
Jennifer PECORARO, Trésorière
- Football : Isabelle TECHER, Présidente  
Jean Michel DEGUERNEL, Trésorier
- Handball : Arnaud WIATROSKI Président  
Stéphane BRUYERE Trésorier
- Kung fu : Lionel VIVILE Président  
Denis CESEAR Trésorier
- Tennis de Table : Remy SAINT-PERON Président

Je ne vous surprendrai pas en vous disant que cette année, la saison a été très difficile pour certaines sections. En conséquence du retard des travaux du gymnase M. Villeneuve et malgré les efforts du service des sports pour trouver des solutions palliatives

Ces désagréments n'ont pas empêché les résultats d'être toujours là.

Je tiens à remercier tous les éducateurs, les présidents et les membres des bureaux de section pour leur patience dans des moments très difficiles ou l'inquiétude persiste dans certaines sections, concernant le manque de dirigeants, d'éducateurs et de bénévoles. Cela reste un combat pour la survie de certaines sections.

Heureusement l'entraide et la cohésion entre certaines sections a beaucoup facilité leur développement. C'est avec gratitude que je remercie ces bonnes personnes.

Je remercie Madame le Maire, Laurence BERNARD, pour sa présence aux différentes manifestations organisées par USPECQ toujours à notre écoute et toujours disponible pour au quotidien.

## **Assemblée Générale Ordinaire du 28 mars 2019**

---

Je remercie le Conseiller Départemental, M. Jean-Noël AMADEI pour son aide et notamment pour la subvention départementale sport haut niveau perçue à l'escrime et au twirling bâton.

Je remercie :

- Le service des sports pour sa patience et son efficacité à résoudre les problèmes du quotidien.
- Le service festivité, toujours à l'écoute de nos besoins, lors de manifestations.
- Sans oublier, la nouvelle équipe des jardiniers qui embellisse le stade, toujours apprécié par la population et surtout par nos footballeurs.

Evidemment, je ne peux pas oublier d'adresser mes remerciements à M. PRACA Raphaël, toujours disponible et à l'écoute de nos dirigeants et sportifs.

Merci à l'ensemble du comité directeur pour le travail effectué.

Merci au bureau de l'USPECQ pour le travail accompli et pour avoir pris des décisions difficiles pour l'association.

Perspectives pour la saison prochaine :

- Réouverture du gymnase Marcel Villeneuve avec de nouvelles salles fonctionnelles pour l'escrime et le judo : les arts martiaux y seront plus à l'aise.  
Un nouvel espace convivial où vous pourrez vous retrouver autour d'un pot.
- L'éclairage du boulodrome sera amélioré, pour le plus grand bonheur des boulistes qui pourront organiser des concours en nocturne et poursuivent l'entraînement en période hivernale.
- La réalisation du nouveau terrain synthétique qui va permettre à la section Football de se développer et surtout de jouer l'hiver sur ce terrain.  
L'amélioration des tribunes avec les toilettes qui ont été rénovés va nous permettre d'avoir un complexe sportif à la hauteur de nos espérances.
- La section tennis qui a su trouver un nouvel élan pour ces adhérents en créant deux cours de padel et qui souhaite ouvrir deux autres couverts.

Comme vous le constatez l'USPECQ est désormais tourné vers l'avenir sans oublier ses règles, son passé.

**LE PRESIDENT DE L'USPECQ**  
**M. CIENKA CHRISTIAN**

